

Sieh, o guter  
und süßester Jesu!  
vor Deinem Angesichte wer-  
fe ich mich auf die Kniee  
und bitte und beschwöre  
Dich mit der heissesten  
Inbrunst meiner Seele,  
durchdringe mein Herz mit  
lebhaften Gefühlen des  
Glaubens, der Hoffnung,  
der Liebe, und mit einer  
wahren Reue über meine  
Sünden und verleihe mir  
den unerschütterlich festen  
Willen mich zu bessern,  
indem ich mit tiefer Rüh-  
rung und Schmerz Deine  
fünf Wunden betrachte und  
beherzige, was von Dir, o guter  
Jesu, der Prophet  
David geweissagt hat:  
Sie haben meine Hän-  
de und Füße durch-  
bohrt, sie haben all'  
meine Gebeine gezählt.

1. S. XXI 18



Jesus! † Maria! † Joseph! † Martinus!

*Zum frommen Andenken*

an die wohlachtbare Frau

**Anna Catharina Kleinjans,**

geb. **GORISSEN.**

Die Verblichene, geboren zu VALKENHAUSEN, Pfarre Spekholzerheide, starb daselbst nach zehntägiger Krankheit sanft und gottergeben, wohl versehen mit den Hellsmitteln der hl. Kirche, am 22. Dezember 1896, 1 Uhr Morgens, im Alter von 73 Jahren.

Schlicht und fromm in ihrem Wandel, arbeitsam und eifrig in Erfüllung ihrer Berufspflichten, freundlich und geduldig gegen Jedermann, kann man ihr nachrühmen, dass sie stets eine fromme Christin, eine liebende Gattin und eine musterhafte Mutter und Hausfrau gewesen. Obgleich schwach an Leibeskräften, war sie eine jener starke Frauen wie sie der weise Salomon beschreibt: „Sie hatte Acht auf den Wandel ihres Hauses und ass ihr Brod nicht müssig; es vertraute auf sie ihres Mannes Herz und sie liess es nicht an Ausbeute fehlen, ihr Mann lobt sie und ihre Kinder preisen sie überselig“.

Gern und oft besuchte sie Gottes Haus und Gott hat auch ihre Arbeit gesegnet. Vor 3 Jahren ward ihr das seltene Glück zu Theil mit ihrem Gemahle, Herrn B. KLEINJANS, die goldene Hochzeit zu feiern.

Obschon wir zuversichtlich hoffen dürfen dass ihr bereits der verdiente Lohn zu Theil geworden, empfehlen dennoch ihr betrübter Gatte, 3 Söhne, 2 Töchter, 1 Schwiegersohn, 2 Schwiegertöchter und 10 Enkel ihre Seele den Priestern im hl. Opfer und den Gläubigen im Gebete, damit sie ruhe im Frieden.